

	No. Alumni Universitas	<b>ARINA RAHMI</b>	No. Alumni Fakultas
	a). Tempat/Tgl Lahir: Padang/ 16 Januari 1994, b). Nama Orang Tua: Asmed,ST.,MT. dan Dra.Leli Sumarni,MS.,MSi c). Fakultas: Ekonomi, d). Jurusan: Manajemen e).NIM: 1210522006, f). Tanggal Lulus: 29 April 2016, g).IPK : 3,48 h). Prediksi Kelulusan: Sangat Memuaskan, i). Lama Studi: 3 Tahun 8 Bulan, j). Alamat Orang Tua: Jl. Filsafat BI/02/02 RT02/RW01 Ulu Gadut Kel.Limau Manis Selatan Kec. Pauh Padang 25164		

**Analisis Penggunaan Media Sosial Instagram di Kalangan Mahasiswa Fakultas Ekonomi Melalui Faktor Kepercayaan, Manfaat, Kemudahan dan Reputasi**

*Skripsi oleh: Arina Rahmi; Pembimbing: Dr. Vera Pujani, SE., MM. Tech*

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh persepsi manfaat, persepsi kemudahan penggunaan, dan persepsi reputasi terhadap kepercayaan dan kepercayaan terhadap minat pembelian menggunakan media sosial Instagram. Penelitian ini adalah uji hipotesis dengan menggunakan data primer yang berasal dari 90 responden pada mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Andalas. Data dikumpulkan melalui penyebaran kuesioner online dan diolah dengan SmartPLS.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa persepsi manfaat, persepsi kemudahan penggunaan, dan persepsi reputasi berpengaruh signifikan terhadap kepercayaan dan kepercayaan berpengaruh signifikan terhadap minat pembelian. Dalam penelitian terlihat bahwa kepercayaan merupakan faktor terpenting yang mempengaruhi minat pembelian online.

**Kata Kunci : Instagram, minat pembelian online, kepercayaan, manfaat, kemudahan, reputasi**

Skripsi ini telah dipertahankan di depan seminar hasil skripsi dan dinyatakan lulus pada tanggal 29 April 2016. Abstrak ini telah disetujui oleh pembimbing dan penguji:

TandaTangan				
NamaTerang	Dr. Vera Pujani, SE., MM.Tech	Dr. Rahmi Fahmy, SE., MBA	Asmi Abbas SE., MM	Dr. Yuliasri, SE., MBA

Mengetahui :  
KetuaJurusan

Dr. Vera Pujani, SE., MM.Tech

NIP : 19661115 200003 2 001

TandaTangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan Mendapat Nomor Alumnus:

	Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan